

BREVES



ESTE AÑO LA CAMPAÑA SERÁ EL 28 Y 29 DE NOVIEMBRE.

Teletón presentó a Alan García Gaete, el niño embajador de la campaña de este 2025

● La Fundación Teletón, celebrando de manera anticipada el Día de la Niñez, anunció ayer que Alan García Gaete de 12 años es el embajador para la presente campaña de la Teletón, que será el 28 y 29 de noviembre. La presentación se hizo en el colegio del cual él es estudiante, y contó con la par-

ticipación de Christell y de Ricardo Ramírez, el doble chileno de Jungkook de BTS.

“Tengo la misión de representar a más de 32 mil niños que se atienden en todos los institutos. A mí también me ha ayudado mucho Teletón. Es un lugar donde tengo amigos, me rehabilito”, dijo. ✨